

PANEL 3 : Les perspectives d'avenir face à un monde fragmenté : comment instaurer une gouvernance mondiale plus polycentrique ou uni-multipolaire ?

Chers collègues,

Je vous parle à nouveau du fond du coeur, sans avoir préparé de discours écrit. En ce qui concerne le Kosovo-Metohija, je tiens à souligner qu'en vertu de la résolution 1244 de l'ONU, il s'agit de la province méridionale de la Serbie. Il est de notoriété publique que la sécurité des Serbes vivant au Kosovo-Metohija est menacée et qu'ils craignent pour leur vie et celle de leurs familles. La vie de ces individus est marquée par la peur et nécessite une protection particulière. Depuis le début de l'année, plus de 150 attaques ethniques perpétrées contre les Serbes vivant au Kosovo-Metohija ont été répertoriées. Comme vous pouvez le constater, je n'ai pas de discours écrit et je n'en ai pas besoin car nous vivons tous cette vérité depuis des décennies.

En raison de tout ce qui précède, j'appelle au respect de l'intégrité territoriale, au développement de la démocratie et au respect de la souveraineté des États internationalement reconnus.

Merci !